



François Niarquin - Membre d'Honneur

Lors de l'Assemblée Générale du 6 décembre 2017, le Club des Retraités de Sécheron a nommé François Niarquin Membre d'Honneur.

Depuis 1997, notre collègue et ami François joue un rôle majeur au sein du comité. François a assuré un rôle important dans la préparation de nos excursions ainsi que dans l'organisation du pique-nique du mois d'août comme dans celle de l'AG et de la Fête de l'Escalade. C'est grâce à François que le déroulement de l'Escalade reste un évènement traditionnel. François a aussi rempli la fonction de trésorier avec beaucoup de rigueur pendant de nombreuses années.

Tous les membres, ainsi que le comité, tiennent à remercier François Niarquin pour son soutien constant aux activités du Club durant toutes ces années.



François Niarquin - 2010